

L'hôpital fribourgeois (HFR) s'apprête à réaliser d'énormes investissements ! Développement judicieux ou perspectives d'avenir inabordables ?

Venez obtenir des informations à la source, posez des questions et participez à la discussion lors de l'événement public :

Hôpital fribourgeois (HFR) – Investissements et perspectives d'avenir

Date : **Mardi, 12 mars 2024**

Heure : 19h30 – 21h00

Lieu : Aula CO Région Morat, Wilerweg 53, 3280 Morat

Participants :

- Marc Devaud (Directeur Général HFR)
- Annamaria Müller (Présidente du conseil d'administration HFR)
- Katharina Thalmann-Bolz (Présidente de la Commission parl., Décret relatif à une aide financière pour l'hôpital fribourgeois)

Programme :

- Mot de bienvenue
- Présentation des enjeux et du projet par Marc Devaud
- Podium avec Mmes Müller, Thalmann-Bolz et M. Devaud
- Questions du public
- Apéro

Nous nous réjouissons d'une présence nombreuse et d'un débat animé.

Initiée et organisée par :

